

# Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ  
ロータリークラブ ここにあり！

2022-23 Weekly Report vol.35-11



会長 守重 昌之

幹事 仙波 秀夫

2022年9月20日(火) 第1598回 通常例会(HB) 卓話 於:高幡不動尊客殿

■司会 本田 誠会員

■開会点鐘 会長 守重昌之会員

■奉仕の理想 四つのテスト 今月の歌「とんぼのめがね」

■お客様紹介 会長 守重昌之会員

金子龍一様 日野市観光協会 事務局長で、本日「コロナ禍の日野市観光協会」のテーマで卓話ををお願いしました。ようこそいらっしゃいました。

■ニコニコ報告 親睦委員会副委員長 葛西晃子会員

メッセージ後記

■出席報告 幹事 本田 誠会員

出席報告後記

■会長報告 会長 守重昌之会員

昨日はエリザベス女王の葬儀でした。日本でいうと天皇陛下の葬儀と同じです。1987/2/24に昭和天皇の葬儀である大喪の礼は行われました。

当時、私は大学二年生で大喪の礼の記憶は殆どなく恐らく、喪に服することなく遊びまわっていたと思います。TV報道を見る限りではイギリス国民の大多数が喪に服し女王の死を悲しんだという。

35年前の日本国民はどうだったのでしょうか？恐らくイギリスほどではなかったのではないか？様々な理由があると思いますが一番は日本の戦後教育だと思います。大東亜戦争の責任を陛下に押し付けたり、国家君が代を小中学校で教えなかったり私自身、高校生になって初めて君が代を歌いました。併々ではダイアナ妃が皇太子と離婚したころ王室批判がされたそうですが女王は王室を国民に理解してもらえるように国民に対し積極的に近づき、国民の1/3以上が女王と会ったことがあります。ロンドンオリンピックの際、ジャームズボンドと共に演じた動

画が流されカリビックを盛り上げました。

マスコミにも問題はあると思います。日本の皇室はたびたび批判がされますが、日本の天皇は1682年前に神武天皇から始まり126代もの長きにわたり続く、世界一長い歴史を持つ皇室であり日本國も皇室と共に歩んできて最も古い歴史を持つ国だと言われています。さらに皇室は天照大神を先祖に持ち日本古来の神道の象徴でもあります。そのことからもの本の皇室は世界から尊敬されています。教育もマスコミももっと国民に伝えるべきです。ご存知の方も多いと思いますが女王の即位60年祝賀行事祝賀会では平成天皇は女王の左側に座っています。エリザベス女王との関係は大変密接だったと言われています。エリザベス女王の葬儀に伴い皇室の事を考える切っ掛けになれば良いと感じました。

■幹事報告 幹事 仙波秀夫会員

- 1.三鷹RCより、「エンド ポリオ サイクリング チャレンジ 2750」のお知らせとご賛同のお願いが届いています。
- 2.品川RCより会長変更のご案内が届いています。
- 3.たかはたもみじ灯路実行に伴う実行委員の推薦についてが届いています。
- 4.PlanT(プラント)ビジネスコンテストのチラシが届きました。

■地区報告 水野 功会員

米山記念奨学学生で学友の周順圭さんより50万ドルの寄付が寄せられました。

■卓話講師紹介 プログラム委員会委員長 中澤 洋会員

金子さんは昭和57年市役所に入り要職を歴任され令和2年3月退職、4月より日野市観光協会へ現在事務局長として活躍されています。本日はよろしくお願ひします。

### ■卓話「コロナ禍における日野市観光協会」金子龍一様

初めに自己紹介をされて、観光協会概要について、名称は特定非営利法人 日野市観光協会理事長は杉田純一さんです。設立は昭和33年8月会員数は4月1日現在155名、設立目的は、自然、歴史、文化ならではの、多様な魅力ある資源を活用して、観光まちづくりイベント事業、観光資源の保護・活用等の事業、観光まちづくりの推進に向けた人材育成等の事業、国際親善観光等の情報発信事業等を行い、人々の交流による賑わいの創出、地域資源の魅力化、住む人の誇れる活力あるまちの創出を図り、観光文化、定住環境向上、地域の活性化につなげ、交益の増進に寄与する事を目的にしています。協会の歩みは昭和33年日野町。七生村合併で日野町誕生、多摩動物公園開園、日野観光協会発足、昭和36年日野音頭完成、昭和38年市制施行、昭和41年第一回伸び行く日野市写真コンクール実施、45年第一回高幡不動尊菊祭り開催、62年名称「日野市観光協会」に変更、63年市制施行25周年観光協会周年記念して、「新選組まつり」開催、平成16年大河ドラマ「新選組」放映に合わせ「新選組フェスタ in 日野」開催、17年事務所を日野本陣奥に移転、日野宿本陣運営管理を受託。18年より「特定非営利法人 日野市観光協会」認証、20年観光協会50周年、23年東日本大震災で新選組まつり中止、25年日野宿交流会館内に観光案内所開設、新選組まつり甲州街道を通行止めにして隊士パレード実施、30年観光協会60周年、と歴史を紹介されてから、観光協会の部会編成を紹介、総務部、まつり推進部、研修部、事業部、ガイド部、広報部、菊まつり部、企画室の8部会で構成。

令和4年度の事業計画を基に総務部から逐次各部の事業を紹介された。

総務部は会員増強拡大をまつり推進部は新選組まつり隊士コンテスト、よさこい祭。

研修部は研修旅行、研修会。事業部は産業まつり、写真コンクール、高幡不動尊節分会福袋販売、市の魅力再発見。ガイド部はガイドツアーの企画・実施、ガイドのスキルアップ、広報部は観光だより発効、新選組オリジナル

グッズ開発、HPの維持、バナー広告、観光宣伝など。菊まつり部は菊まつり、菊作り研修会。

企画室はおもてなし観光パワーアップ事業実施、京王沿線4市(府中市、多摩市、稻城市、日野市)市の助成金を活用し沿線4市の観光振興創出事業に実施、日野市観光HPのリニューアルを図り、日野市の魅力を感じることのできる安全なWEBサイト構築。など紹介。

まとめとして、新型コロナウイルス感染症の影響で、まつりやイベント等の中止・縮小で会の活動が今までどうりできない、祭り・イベントなどのノウハウが失われる、来訪者の減(特に外国人)令和1年1,240人が令和2年 25人令和3年39人になっています。

②会員数の推移平成15年203名平成25年171人、令和4年155名と減少しています。

と協会歴史と推移・現状をお話し下さいました。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1598回	22	18	3	-	1	95.4
第1596回	22	19	2	0	1	95.4

**ニコニコBOX** 本日 25,000円 累計 360,800円  
本年度目標額1,200,000円 達成率30.0%

※今週のメークアップ 日高さん 御幡さん 谷さん 荒川さん

※先々週の後メークアップ なし

#### ニコニコメッセージ

**水野 功さん**・家内のお誕生日のお花ありがとうございました。新会員候補の山本さんをお連れしました。よろしくお願い致します。

**本田 誠さん**・台風14号が通り過ぎましたが、まだ雨・風が強いです。久しぶりに例会場に来ました。ガンバリます!!司会です。

**中澤 洋さん**・金子局長、本日は卓話有難う御座います。観光協会のお話楽しみにさせていただきます。

**平 良信さん**・夏休み中は、ウイルスの濃厚接触者となり家には孫も来ず、ヒマにまかせて草刈り、芝刈りを…。おかげでベルトがゆるくなりました。

**梅田俊幸さん**・ご無沙汰しています。このところズーム出席でしたので久しぶりのリアル例会です。

**河野和正さん**・金子様ようこそおいで下さいました。卓話をよろしくお願いします。コロナが日野市では昨日85人です。東京都でも三多摩中で上から11~12番目位に減ってきました。気をつけましょう。

**結城祐純さん**・金子局長、卓話よろしくお願いします。今日から秋彼岸です。彼岸は1週間ある事、皆さん知っていますか。彼岸入20日~23日は中日~26日彼岸明です。

**葛西晃子さん**・金子様、本日は卓話宜しくお願いします。先週は不動尊の彼岸花楽しみに見学しましたが、時期早く疎らで残念でした。紫陽花まつりの頃の紫陽花のように不動尊に満開の彼岸花が咲き乱れる日が来る事を楽しみにしています。